



Ellynn Labro est une jeune fille de bientôt 18 ans, qui a toujours été attirée le travail manuel.

Ellynn Labro a suivi une seconde générale, mais elle reconnaît ne pas aimer les études classiques.

Elle sait aussi que lorsqu'elle n'est pas intéressée, elle ne réussit pas.

Avec l'aide de sa famille, elle fait des recherches sur des métiers manuels : métiers du bâtiment, horlogerie.

Après quelques stages, elle est sûre de son choix et s'inscrit décide en CAP Serrurerie Métallerie

### Réaliser de ses propres mains ...une passion depuis toujours

Ellynn dira que chaque chantier est différent, que ce métier lui permet de travailler de ses mains et de participer à la réalisation de différents ouvrages : des portes, des escaliers, des structures métalliques de charpente ou de façade ...

Elle apprécie le travail sur les chantiers.

Son projet : continuer à apprendre et évoluer. Ellynn espère étudier pour poursuivre ses études et devenir ingénieure. Elle n'est pas sûre de rester à tout prix dans le métal et précise qu'elle se laisse la possibilité de choisir en fonction des opportunités qui se présenteront.



Le message d'Ellynn aux jeunes filles qui cherchent leur futur métier :

*« Si ce type de métier vous questionne, il faut essayer de faire des stages. Pour ma part je suis heureuse d'avoir choisi cette branche et je m'enrichis chaque jour. La matière est tellement riche qu'on peut la travailler de différentes manières et c'est passionnant »*